Supervisa el Gobernador obras en la carretera estatal 413

Autor: Coordinacion de Comunicacion Social

O mi♦rcoles, 7 de agosto de 2019

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién en compañía de la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Romy Rojas Garrido, supervisó la modernización de la carretera estatal 413, tramo que va de la comunidad La Cueva a Presa de Bravo, ambas pertenecientes al municipio de Corregidora.

A través de dicha obra, la población se verá beneficiada con un camino más seguro, reducción en tiempos de traslados, mayor capacidad de servicios, direccionamiento de escurrimientos, conectividad interestatal y conexión con el macrolibramiento Palmillas – Apaseo.

El tramo intervenido de la carretera estatal 413 tiene una longitud de 11 kilómetros y cuenta con ampliación a 4 carriles, rehabilitación de la carpeta asfáltica, acceso a vivienda o ejidos, señalamiento operativo y alcantarillado; acciones que abonan al desarrollo económico y social de la zona.

Actualmente la obra registra un avance general del 90 por ciento, en donde se reporta que tres tramos ya fueron concluidos, mientras que un cuarto tramo se encuentra al 70 por ciento de su ejecución; se prevé que concluya dentro de este mismo año.

Además del beneficio directo a los residentes del municipio, también se estará dando un impulso a las actividades de la comunidad estudiantil y el corredor industrial que se ubican sobre la mencionada carretera estatal.

En este tema, Rojas Garrido reconoció las labores que lleva a cabo el mandatario estatal en los 18 municipios del estado en materia de infraestructura vial, apegado siempre a las más altas normas de seguridad y calidad, ofreciendo obras duraderas y de gran impacto a la ciudadanía.

"Esto es una muestra de lo que ha hecho el gobernador en aspectos viales, en aspectos de movilidad muy importantes para la conectividad de Corregidora; comentarles que todas las acciones que se hacen en gobierno del estado obedecen a una planeación de desarrollo urbano y ordenamiento territorial", dijo.

Por su parte, el presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo agradeció la intervención del estado en su demarcación, aseguró que el proyecto beneficia a los habitantes de comunidades como: La Cueva, Puerto de San Rafael, Bravo, Charco Blanco, El Jaral, Presa de Bravo, entre otros.

Cabe destacar que las labores que se realizan en las carreteras del estado tienen como prioridad la protección al medio ambiente, con lo cual se fomenta el respeto y la preservación de la flora y fauna que habita en la entidad.